

La démission du Secrétaire Général de l'OEA est exigée par le Venezuela



Caracas, 20 juin, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a demandé la démission au plus vite du Secrétaire Général de l'OEA, Luís Almagro, suite aux attaques persistantes de ce personnage contre le Venezuela, violant ainsi franchement la Charte de cette institution régionale.

Delcy Rodríguez a accusé le politique uruguayen d'ignorer les décisions de cet organisme inter-américain. Elle a signalé qu'il agit comme un activiste de l'opposition la plus extrémiste et antidémocratique contre le gouvernement de Nicolas Maduro.

Par ailleurs, une réunion aura lieu demain au cours de laquelle l'ex-président du gouvernement espagnol José Luis Rodríguez Zapatero et les ex-présidents Leonel Fernández de la République Dominicaine et Martín Torrijos du Panamá, parleront de leurs démarches de médiation entre le gouvernement bolivarien et l'opposition pour établir une table de négociations sur initiative de l'Union des Nations Sud-américaines, l'UNASUR.

Le 23 juin, l'OEA devra se réunir à son siège à Washington, pour analyser un rapport présenté en mai par Luis Almagro, qui persiste à vouloir appliquer la Charte Démocratique Inter-américaine au Venezuela.

Pour sa part, l'ex président uruguayen, José Mujica a déploré l'attitude assumée par Luis Almagro à la tête de l'OEA.

José Mujica, actuellement sénateur du Front Large de l'Uruguay a signalé qu'à son avis la position du Secrétaire Général de l'OEA ne favorise pas le dialogue entre le gouvernement et l'opposition.

José Mujica a révélé le texte d'une lettre qu'il a adressée à Luis Almagro et dans laquelle il critique la décision de celui-ci de mettre en question à la dernière assemblée Générale de l'OEA , la légitimité du gouvernement bolivarien

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/97426-la-demission-du-secretaire-general-de-loea-est-exigee-par-le-venezuela>



Radio Habana Cuba